



Evangelisch-
methodistische
Kirche

Der Bischofsrat der Evangelisch-methodistischen Kirche ruft zum Frieden im Heiligen Land auf

Gib dem Frieden eine Chance

»Die wahren Jünger Christi müssen sich für den Frieden einsetzen: Dieser ist aufzubauen und nicht nur zu bewahren; zu leben und nicht nur danach zu streben. Wenn Christus unser Friede ist, dann ist Friede eine zwingende Notwendigkeit.«

(Beschluss 6129 aus dem »Book of Resolutions« der Generalkonferenz 2016 zum Thema »Die Evangelisch-methodistische Kirche und Frieden«)

Der Bischofsrat der Evangelisch-methodistischen Kirche weint und betet zusammen mit Millionen Menschen auf der ganzen Welt für die Menschen im Heiligen Land. Wir verurteilen den Angriff der Hamas vom 7. Oktober 2023 und die anhaltenden Todesfälle von Israelis und Palästinensern, darunter Tausende von Kindern.

Wir können nicht schweigen, während sich in Gaza eine vermeidbare humanitäre Krise ereignet, ohne dass es eine sichere Zucht für die Bürger Gazas oder die dort tätigen freiwilligen Helfer und Organisationen gibt, die eine Hungersnot verhindern und Verwundete behandeln wollen.

Wir schätzen alles Leben. Wir ermutigen zu allen Bemühungen um eine friedliche Lösung. Wir fordern die Freilassung der Geiseln und ein Ende des Tötens. Wir fordern außerdem die sofortige Gewährung uneingeschränkter humanitärer Hilfe. Als Bischöfe der Kirche verurteilen wir die Verbreitung von Antisemitismus, Islamophobie und Hassverbrechen, die mit Worten beginnen und oft in Gewalt gegen Personen münden, deren Rasse, ethnische Zugehörigkeit oder Religion herabgewürdigt wird.

Wir können nicht tatenlos zusehen, als würde Gott nicht weinen, wenn Unschuldige, darunter auch Kinder, sterben. Wir können den Weg des Friedens nicht aufgeben.

Mögen wir Möglichkeiten finden, den Geschichten derer zuzuhören, die von diesem jahrhundertealten Konflikt am unmittelbarsten betroffen sind. Wir verpflichten uns, gemeinsam mit allen Menschen lebenspendende Wege auf dem Weg zu Frieden und Gerechtigkeit für alle zu schaffen.

*Der Bischofsrat der Evangelisch-methodistischen Kirche
Herbsttagung 2023 in Lake Junalaska, Bundesstaat North Carolina, USA
Freitag, den 10. November 2023*